



CORPORATIVO



#OPINIÓN

N+MEDIA,
POR
CONTENIDOS

En varios estados se presentan anomalías en tribunales, en juicios donde las familias han caído en mora en sus créditos hipotecarios



Ya le he comentado que ante la explosión informativa en diversos formatos, los medios de comunicación tienen que competir con contenidos de calidad en busca de nuevas audiencias.

Tal es el caso de Televisa, que llevan **Alfonso de Angoitia Noriega** y **Bernardo**

Gómez Martínez, que en poco tiempo ha logrado atraer nuevas audiencias a su plataforma N+ Media.

La nota es que en la batalla por nuevos contenidos que enfrentan hoy en día las plataformas, N+ Media no se podía quedar atrás.

Justo con el objetivo de atender el interés de las audiencias en temas tan relevantes como el medio ambiente, en el que especialistas desde hace tiempo vienen advirtiendo sobre los distintos fenómenos alrededor del cambio climático, es que estrenará una nueva serie.

Se titula 1.5° "Uno punto cinco grados", que tiene como propósito explicar de manera científica, clara y didáctica, a través de un grupo de expertos, los fenómenos que está provocando el cambio climático. Sin duda se trata de un tema de preocupación mundial.

Otra serie que está a punto de estrenar se llama ¿Con quién hablo?, que tiene como finalidad llevar a cabo una serie de entrevistas de semblanza con personajes del ámbito político, cultural o social. La entrevista de semblanza es el género por excelencia para penetrar en los personajes de carne y hueso.

La plataforma ha logrado que se alcancen 15 millones de usuarios

Es de esperarse que ambas tengan un gran éxito luego de que se diera a conocer que en cinco meses de operaciones de N+ Media, ha logrado que en su sitio se hayan alcanzado 15 millones de usuarios y seis millones de reproducciones en vivo. Bienvenida la competencia en streaming.

LA RUTA DEL DINERO

Fijese que en tiempos de la 4T se han presentado en algunos estados anomalías a derechohabientes del Infonavit, donde jueces, funcionarios, y empresarios se valen de la legislación en la materia para cometer acciones fraudulentas e incluso despojos de viviendas. Esto se ha dado en Coahuila, Nayarit, Chihuahua, Sonora y Tamaulipas donde se refiere de al menos 60 mil derechohabientes afectados, al caer en cartera vencida en un quebranto estimado en dos mil 300 millones de pesos y donde se estima que casi 40 por ciento de los juicios tienen vicios jurídicos.

En ese tenor la diputada Federal, **Lilia Aguilar Gil**, quien preside la Comisión de Vivienda en la Cámara de Diputados convocó un foro para debatir el tema donde estarán el titular del Infonavit, **Carlos Martínez Velázquez**; **César Buenrostro Moreno**, del Fovissste; **Anselmo Peña Collazo**, del INVI / Corevi; **José Alfonso Iracheta Carroll**, del INSUS; **Jorge Alberto Mendoza Sánchez**, de Sociedad Hipotecaria Federal; **Plutarco Emilio García Jiménez**, del RAN; y **Daniel Octavio Fajardo**, de la Subsecretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda de la Sedatu.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO_VARELA